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Beantwortung zur Anfrage 345/2018 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 1414-00 

Stuttgart, 16.01.2019 

Zwischennachricht 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

05.11.2018 
 

Betreff 

Sachstand "Feuerwehrhaus-Sanierungsprogramm"?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Zur Beantwortung des Antrags waren umfangreiche Erhebungen notwendig, welche 
erst zum Jahresende 2018 abgeschlossen wurden. Die Ergebnisse werden derzeit 
aufbereitet, so dass der Antrag bis Ende des 1. Quartals 2019 beantwortet werden 
kann. 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


